HERZLICHEN DANK FÜR DIE FLEDERMAUS PATENSCHAFT



"DER PFLEGLING": EINE ZWEIFARBFLEDERMAUS

Wir wurden im Jahr 2023 mit einer Patenschaft für einen Erwachsenen Fledermauspflegling unterstützt.

Es handelt sich um eine Zweifarbfledermaus. Sie kam dehydriert und völlig erschöpft in eine unserer Pflegestationen. Dort wurde sie in den ersten Tagen intensiv betreut und aufgepäppelt. Die ersten Flugversuche endeten noch rasch auf dem Boden. Nach uns nach fand sie zu ihrer alten Stärke zurück und drehte munter ihre Runden. So konnten wir die Zweifarbfledermaus nach knapp zwei Wochen wieder an ihrem Fundort in die Freiheit entlassen.

Wir möchten uns ganz herzlich für Ihre finanzielle Unterstützung bedanken. So konnten die Futterkosten aus der Spende gedeckt werden.

Franziska und Marius Heeb

Thurgauische Koordinationsstelle für Fledermausschutz www.fledermausschutz-tg.ch

